

Les femmes cubaines consacrent plus de temps au travail non rémunéré

Image not found or type unknown

La Havane, 8 avril (RHC) L'Office national des statistiques et de l'information de Cuba (ONEI) a révélé ce lundi que les femmes consacrent une plus grande partie de leur temps aux tâches domestiques et aux soins que les hommes.

Selon les données publiées par l'ONEI sur son compte Facebook officiel, les femmes consacrent plus de 21 % de leur temps au travail non rémunéré, soit presque deux fois plus que leurs homologues masculins, qui n'y consacrent que 12 %.

Dans sa publication, l'organisation souligne que les inégalités entre les hommes et les femmes en matière de travail domestique et de soins sont accentuées pour les femmes des zones rurales et constituent un obstacle à l'égalité d'accès au travail rémunéré.

Elles ont également un impact direct sur les progrès en termes d'autonomie et d'émancipation économique, selon l'information.

Lors du 11e congrès de la Fédération des femmes cubaines, l'approbation de documents importants qui placent les femmes au centre, tels que le code des familles, le programme national pour la promotion de la femme et la stratégie intégrale pour la prévention et la prise en charge de la violence de genre et dans le cadre familial, a été soulignée.

Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, dans son discours de clôture de l'événement, a affirmé que la nation caribéenne travaille à garantir que l'approche de genre prédomine dans la conception des politiques publiques et qu'il y a un suivi sensible de toutes les questions qui impliquent le développement des femmes dans la société.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351647-les-femmes-cubaines-consacrent-plus-de-temps-au-travail-non-remunere>



Radio Habana Cuba